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Ministerio de Seguridad le da 
el visto bueno al Claro Arena 
Este martes el Subsecretario de Seguridad, Rafael Collado, visitó el recinto 
para inspeccionar los sistemas que se están implementando en esta materia. 

  

Daniel Bustos 
  

Falta de los permisos finales, el Claro Arena 

poco a poco va completando procesos para el 

inicio de sus operaciones. Este martes los di- 

rectivos de Cruzados recibieron en el nuevo 

recinto al subsecretario de Seguridad, Rafael 

Collado, quien inspeccionó las obras. 

La autoridad destacó la tecnología con 

que contará el estadio, el que ayudará a 

prevenir delitos y a generar un espacio 

seguro, según su visión: “Hoy la organi- 

zación de Cruzados nos ha mostrado un 

poco el sistema de seguridad que están 

planeando y la tecnología permite pasar 

de la búsqueda de gente que cometió al- 

gún tipo de delito a la prevención. Cómo 

se previene: con tecnología. Este estadio va 
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a contar con un sistema de registro biomé- 

trico de las personas, que apoyado con el 

Registro Nacional del Hincha va a permitir 

que toda persona que ingrese al estadio va 

a ser identificada”, comenzó diciendo en 

un punto de prensa. 

“Pero no es solo eso, se suma a mejores 

cámaras, un sistema de televigilancia que 

permite apoyar el sistema investigativo, y 

luego de eso vendrán mejores sanciones, 

más efectivas”, añadió. 

Pasa la prueba 

Con esto, el subsecretario Collado declaró 

que el Claro Arena, en materia de seguridad, 

ya tiene el visto bueno para funcionar: “En 

las condiciones de seguridad, efectivamente 

cumple con los estándares que se exigen a 
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un estadio de nivel mundial. En ese sentido, 

las medidas de seguridad que se están im- 

plementando uno las valora y quisiera que 

estuvieran en todos los estadios del país. El 

sistema biométrico permite, en vez de tener 

rejas físicas, tener rejas digitales, que es mu- 

cho más efectivo y eficiente”. 

Pero, para que esto funcione, puntualizó 

que debe existir una buena coordinación 

entre las policías y los guardias privados 

que trabajan para el club en cada encuen- 

tro: “La coordinación con Carabineros es 

clave. Está presentes, controlan el orden 

público y en caso de ser necesario tienen 

las potestades para tomar a una persona 

detenida. El trabajo entre el mundo pú- 

blico y privado es clave en esto. Con las 

cámaras es muy posible coordinar una 

estrategia; que los guardias privados, que 

tienen que estar presentes porque es una 

obligación que tienen los clubes, trabajen 

con Carabineros”. 

En la UC también se mostraron satisfe- 

chos por esta inspección. Juan Pablo Pare- 

ja, gerente general de Cruzados, valoró los 

comentarios de las autoridades y destacó 

la seguridad del recinto: “Estamos muy 

confiados de ir obteniendo las últimas au- 

torizaciones que se requieren para poder 

iniciar las operaciones. Queremos gene- 

rar una experiencia que ayude a prevenir 

incidentes por parte de algunas personas 

que afecten el desarrollo de los partidos de 

fútbol. Aquellos que no cumplan con ello, 

vamos a contar con el músculo tecnológi- 

co para poder identificarlos”, cerró. O 

  
» El subsecretario de Seguridad, Rafael Collado, declaró que el Claro Arena, en materia de seguridad, ya tiene el visto bueno para funcionar. 
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